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議題・議案

○前回　　８１．６歳　０．２上がっている。

近　況　報　告 顧客の平均年齢

　

　

○更新申請者無し

　

○６月７日（水）　吐物・排泄物の処理方法研修会　松蔭参加

　　してくれるとの事。

　④清静園供養盆踊り　特養４Ｆホール　日にち未定

　

　

○７月・８月　

　

運　営　推　進　会　議　録

平成29年06月26日会議開催日

金丸美帆 岡珠美 顧客家族 顧客

　　いく必要がある。

　・認知症の進行がみられたり、機能低下がみられている顧客が多くみられており、対応を随時考えて

　　にて消毒を行う。

　・排泄時間の見直しを行う。

　・ベッド周りの清掃、車椅子の清掃を実施する。

　・薬や誤薬を防ぐ為、席順に並べる。

　・居室の衣類整理を行う。

　　ような声かけを行う。

　・入居の問い合わせが増えており、問い合わせ等があった場合は金丸まで確実に申し送りを実施する

○５月１８日（木）・６月１６日（金）実施

　・デジカメの電池が切れるようになった為、購入を検討している。

　・グループホームの施設外でも声が漏れており、第３者や職員、ご家族にいつ聞かれても誤解がない

　・夜間にスポンジや台拭きシンクの熱湯消毒を実施しているが、熱湯消毒に使用した夜間も熱風乾燥

　

　

　

○７月に介護保険更新者３名予定。

○６月に誕生日（９１歳）を迎えられた方１名にて少し上がっている。７月、誕生日１名。

　

　　８１歳になる顧客の誕生日をお祝いする。

　②七夕・ビアガーデン　グループホーム　７月２５日（火）

　　事前に　七夕飾りを一緒に作り、飾り付けを行う。当日はゲームやカラオケ、スイカ割りを実施す

　　る予定。ゲームに参加出来る顧客が少なくなってきている。

　

　③竹中地区供養盆踊り　　竹中公民館　８月１７日（木）

　②顧客誕生日会　グループホーム　６月１６日（金）

　　９１歳になった顧客の誕生日を全員でお祝いする。

　　った」等の声が聞かれる。

　③奉仕活動　デイサービス　６月２２日（木）

　　昨年度初めて顧客も参加する。暑さと虫が多く顧客から「来年はもう行かん」との声も聞かれた為

　①顧客誕生日会　７月３日（月）

　　今年は、見物する顧客は公民館の中で見せてもらえるような配慮を行う予定。民生委員さんが確認

　

　

　

　

　

　

　

　

　　供養を行い、盆踊りに参加する。

職員外部研修参加等

職員内部研修実施状況

　

　

○６月７日（水）　介護事故防止の取組、機能回復及び介護予防研修会　金丸参加

○介護支援専門員更新研修　６月２９日（木）～全１４日　金丸参加　　

　

○５月１１日（木）　感染症対策委員会　金丸参加

　　事前に顧客と雑巾を縫い、竹中小学校がデイサービスに慰問に来た際に渡す。喜ばれる姿を見て、

　　嬉しそうな様子がみられたが、以前に比べ雑巾を縫える顧客が少なくなってきた。縫えていた顧客

　　も、職員が付き添いを行わないと難しい状況になってきている。

　④民生委員慰問　グループホーム　６月２４日（土）

　　全員参加。会話を行ったり、一緒に歌を歌ったりして楽しそうな様子が伺えた。冗談を言ったり、

　　いつも言わない事を言ったりと、楽しそうな様子がみられた。「たまには賑やかでいいな。楽しか

　①足湯行事　佐野植物園　５月１８日（木）

　　８名全員参加。遊びに来ていた子供を見て「かわいい」と言ったり、花を見て「綺麗やな」と言っ

　　たり、外の空気を吸ってゆっくり過ごせた様子。足湯行事と言っているが、足湯に入る事を希望す

　　る顧客おらず、１名も入らず。来年度より、足湯行事から外出行事に名前を変更する予定。

○今回は特記事項無し。

○５月・６月の行事等の実施報告

○今回は特記事項無し。

決　　定　　事　　項

○今回は特記事項無し。

○今回は特記事項無し。

○平均年齢８１．８歳　（５０代…１名、８０代…５名、９０代…２名）

○平均介護度３．１　前回から変化無し。

○介護度１…１名、介護度２…３名、介護度４…２名、介護度５…２名

民生委員 大分市長寿福祉課

　

行事等の報告

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

顧客の入退居

顧客の入退院

不適合事故報告

　

　

　

　

　

　

　

　

　

顧客の平均介護度

　

　

　

職員の人事異動報告

行事等の実施報告

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

行事等の予定報告

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

部署会議開催状況
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議題・議案 決　　定　　事　　項

　 　 　・機能低下を防ぐ為、自分で出来る事はなるべく自分で行ってもらう。（車椅子自走や食事等）なる

　 　 　　べく職員は出来る事はやってもらうようにし、出来ない事は支援する。過度な支援はしない。

　 　 　・出て行く心配のある顧客が増えた為、入り口のセンサーの電源を常につけておく。消す時は、他職

　 　 　　員に申し送りを行う。

　 　 　・食器や使用器具の見直し、食事量の見直しを行う。

　 外部評価実施状況 ○今回は特記事項無し。　

　 内部監査状況 ○５月２９日（月）　ケアマンション厨房より「会議開催」の内部監査受審。指摘事項無し。

　 　 ○５月１０日（水）　特養２丁目２番館と「虐待・身体拘束」についての内部監査実施。指摘事項無し

　 　 　６月２７日（火）　特養２丁目５番館と「虐待・身体拘束」についての内部監査実施。指摘事項無し

　 防災訓練実施状況 ○６月２６日（月）　１１：００～　グループホームより出火し、特養３階に火が回る事を想定した避

　 　 　難訓練実施。

意見交換 自由意見 ○入居申し込み、問い合わせについて

　 　 　問い合わせが増えている。緊急で入居を希望する人が多く、現在満床である為入居申し込みまでは至

　 　 　っていない事も多いが、グループホームの入居待機者は現在１２名。なかなか空きは出ず、何年も待

　 　 　っている方もいる。

　 　 ○感染症対策について

　 　 　ノロウイルス等の発生危険が高い季節になっている為、熱湯消毒や次亜塩素での消毒の徹底を行う。

　 　 　生ものの提供はなるべく控えるようにする。

　 　 ○エアコンについて

　 　 　食堂の連結したエアコンが故障。現在修理済みであるが、古い物であり再度修理が必要な可能性高い

　 　 ○入退居について

　 　 　ご家族より、介護度４や５の方が多く、職員が介護度が高い顧客に手をとられ、大変な思いをしてい

　 　 　るのではないか。介護度が高い人が多いと本来グループホームの目的がなかなか果たせないのではな

　 　 　いか。いろいろと事情はあると思うが、介護度が高くなったら特養入居が望ましいのではないか。

　 　 　とご意見を頂く。介護度３になったら特養入居のお話はさせて頂くが、退居の強制はしてない。グル

　 　 　－プホームでの生活が困難になった場合、医療行為が必要になった場合は対応が出来ない為、退居し

　 　 　て頂く事になる。ご家族は家庭的で慣れて生活が出来ていた場合、「なるべくずっとここで」と思わ

　 　 　れるご家族が多く、なかなか現実的には難しいが、本来のグループホームのあり方としては、介護度

　 　 　が低い方が出来る事を行いながら、出来ない事は職員が支援を行いながら共同生活を送るのが望まし

　 　 　い形である。と話しを行う。

その他 次回開催日等 ○平成２９年８月２５日（金）　１０：００～１１：００

　 　

　 　


